



Nettoyant corps et accessoires intimes

Steri-clean



Présentation

Steri-Clean, approuvé par Santé Canada, est un nettoyant antiseptique efficace et doux destiné pour la peau, les objets intimes et les parties génitales externes féminines. Développé avec des spécialistes, il élimine bactéries, germes et impuretés pour préserver l'équilibre de la flore intime.

Hypoallergénique, simple d'utilisation et abordable, Steri-Clean est l'indispensable pour désinfecter vos accessoires et prévenir irritations et infections, pour une hygiène intime optimale au quotidien.

Bienfaits

Hygiène optimale des accessoires: Élimine efficacement poussières, bactéries et contaminants sur les produits intimes, pour un nettoyage sûr qui préserve la santé sexuelle féminine. Indispensable après chaque utilisation pour prévenir irritations et infections.

Nettoyage doux des parties externes: Formulé sans alcool et hypoallergénique, Steri-Clean nettoie en douceur les parties génitales externes tout en aidant à neutraliser les odeurs indésirables, pour une sensation de fraîcheur et de confort au quotidien.

Simplicité et sécurité: Facile à utiliser et conçu pour respecter l'équilibre de la flore intime, Steri-Clean offre une solution pratique pour une hygiène intime complète. À utiliser exclusivement sur les parties externes, comme un savon doux.

Ingrédient médicinal:

Gluconate de Chlorhexidine 2.0 %

Ingrédients non médicinaux:

Eau purifiée, Glycérine, Poly(sorbate) 20, Phénoxyéthanol, (p)-hydroxybenzoate de méthyle

Conseils d'utilisation

Pour nettoyer adéquatement, il vous suffit de vaporiser le nettoyant sur l'objet intime, de façon à ce que toute la surface de celui-ci soit recouverte. Par la suite, laissez agir le produit pendant environ une minute et rincez sous l'eau. Si nécessaire, essuyez à l'aide d'un linge propre.

Quand utiliser Steri-clean?

Il est important de nettoyer ses produits intimes avant et après chaque utilisation. Comme il est simple d'utilisation, Steri-clean s'intègre bien dans sa routine quotidienne ou lors de l'utilisation de produits dédiés à la santé sexuelle.

- *Ne contenant pas d'alcool ni de silicone, Steri-clean est compatible avec tous les accessoires Floravi et convient à tous les types de matériaux : silicone, latex, caoutchouc, plastique, verre, etc.*
- *Nettoie rapidement et efficacement tous les types de produits intimes pour hommes et femmes.*



Floravi  

Pour plus d'informations,
visitez notre site web
floravi.com





Toy and Body Cleaner

Steri-clean



Presentation

Steri-Clean, approved by Health Canada, is a gentle yet effective antiseptic cleanser for the skin, intimate objects, and external feminine genital areas. Developed with specialists, it removes bacteria, germs, and impurities to help maintain the balance of your intimate flora.

Hypoallergenic, easy to use, and affordable, Steri-Clean is an essential for safely disinfecting your accessories and preventing irritation and infections, ensuring optimal intimate hygiene every day.

Benefits

Optimal accessory hygiene: Effectively removes dust, bacteria, and contaminants from intimate products, ensuring safe cleaning that helps protect women's sexual health. Essential after each use to prevent irritation and infections.

Gentle cleansing for external areas: Alcohol-free and hypoallergenic, Steri-Clean gently cleanses the external genital area while helping to neutralize unwanted odors, providing daily freshness and comfort.

Simplicity and safety: Easy to use and formulated to respect the natural balance of intimate flora, Steri-Clean offers a practical solution for complete intimate hygiene. For external use only, just like a gentle soap.

Medicinal ingredient:

Chlorhexidine gluconate 2.0 %

Non-medicinal ingredients:

Purified Water, Glycerin, poly (sorbate) 20, phenoxyethanol, (p)-hydroxybenzoate methyl

How to use

To clean properly, simply spray the cleanser onto the intimate item so that the entire surface is covered. Then, let the product sit for about one minute and rinse with water. If needed, wipe with a clean cloth.

When to use Steri-clean ?

It is necessary to clean your intimate products before and after each use. Thanks to its ease of use, Floravi's Steri-clean fits well into your daily routine.

- *Free from alcohol and silicone, Steri-clean is compatible with all Floravi accessories and suitable for all types of materials: silicone, latex, rubber, plastic, glass, and more.*
- *Cleans quickly and efficiently all types of intimate products.*



Floravi  

For more information,
visit our website
floravi.com

